

Aprobada la ley de la Ciencia sin nuevos límites a la contratación indefinida

REDACCIÓN Barcelona

La nueva ley de la Ciencia, la Tecnología y la Innovación pasó ayer en el Congreso su último trámite parlamentario salvando uno de los puntos más importantes que proponía el Gobierno: el rechazo a establecer nuevos límites para la contratación indefinida de investigadores cuando sus contratos estén asociados de forma directa a fondos europeos.

El pleno del Congreso rechazó

la única enmienda a la ley que se había incorporado durante su paso por el Senado: una del PP –respaldada por Vox, ERC, PNV y Junts en la Cámara Alta– que permitía extender la temporalidad a todos los contratos vinculados a proyectos financiados con fondos europeos. Sin embargo, un acuerdo in extremis entre el Gobierno y ERC propició ayer que los republicanos volvieran a cambiar el sentido de su voto, impidiendo así que prosperara esa enmienda. De modo que la nueva

ley de la Ciencia fija que la contratación temporal de investigadores se podrá aplicar exclusivamente cuando sus contratos estén relacionados de una forma estricta con la ejecución del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia de la UE y solo por el tiempo necesario para ejecutar los proyectos.

El PP defendió en el Senado –y ayer una mayoría del Congreso rechazó esa tesis– la importancia de equiparar todas las contrataciones y de evitar cualquier for-

ma de discriminación según el origen de los fondos con los que se financia una contratación, siempre que sean fondos UE.

La ministra de Ciencia, Diana Morant, siempre ha justificado la ley para acabar con la precariedad. No obstante, profesionales de algunos de los centros de investigación más importantes, como son los 57 directores de centros de la red Somma, apoyaban la enmienda del PP. En una carta remitida a los ponentes decían compartir sin reservas la voluntad de “reducir los contratos falsamente temporales”. Pero subrayaban que los “falsos contratos indefinidos” (ligados a proyectos de duración limitada) no disminuirán la precariedad.●